



弥生が丘小学校

コミュニティ・スクールだより

令和7年度 第5号

令和7年12月24日

発行：鳥栖市立弥生が丘小学校
学校運営協議会

4年生グランドゴルフ体験

11月7日、4年生がグラウンド・ゴルフ体験を行いました。

当日は、地域の方々に道具の使い方やルールを丁寧に教えていただきました。初めて体験する児童が多かったですが、真剣にまた楽しそうに活動に取り組んでいました。

「うまく打てたよ」などと、児童からは笑顔があふれていきました。

活動を通して、児童はスポーツの楽しさだけでなく、地域の方々と関わることの大切さを学ぶことができました。



1年生昔遊び

12月22日、弥生会の方に道具を貸していただき、1年生が昔遊び体験をしました。こま、お手玉、めんこなど今では遊ぶ機会が少なくなりましたが、弥生会の方に遊び方やこつを教えていただきながら、交流をしました。短い時間でしたが、こつを掴み上手に遊ぶことができました。



感謝の会

児童が日頃お世話になっている地域の皆様へ感謝の気持ちを伝える「感謝の会」を行いました。感謝の会には、区長会、交通指導員の方、しき・とんぼの会、読み聞かせボランティアなどの代表の方に来ていただきました。

集会委員会と運営委員会の児童が準備から当日の運営を行い、感謝の言葉を伝えたり、感謝状を渡したりしました。

感謝の会の後には、「修学旅行で学習したこと」について6年生の発表を聞いていただきました。

地域の皆様に支えていただいているおかげで、登下校を含め、安心して楽しく学校生活を送ることができていると、改めて実感する機会となりました。引き続き、ご協力をよろしくお願ひいたします。



親子で門松を作りました

本校にて親子で門松作りを行いました。当日は40名の児童が参加してくれました。親子で協力しながら門松を完成させる姿が見られました。

門松作りは、弥生を守る会、おやじの会、九千部クラブ、地域の皆様、PTA役員の皆様に材料の準備から作り方まで丁寧にご指導いただきました。

学校の入口には、今年も大きな門松を作成していただきました。ご協力いただきました地域の皆様、そしてご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

